

# Relaciones como nunca entre El Salvador-E.U.



Foto de LA PRENSA, por A. Flores.

Foto de LA PRENSA, por Flores.

**INVESTIGAN.** José Silvio Argueta Guevara de 50 años, apareció muerto en vía a Candelaria de la Frontera. Tenía una profunda lesión.

**PANIFICADOR.** Santa Ana. El panificador Manuel Eugenio Campos, de 20 años, fue asesinado por varios hombres armados que le llegaron a buscar en su casa en Coatepeque.

## Profesor asesinado a tiros en San Emigdio

El profesor Gabriel Oswaldo Bautista Ramos, de 25 años, murió abatido a balazos en la escuela urbana mixta de la población de San Emigdio, cuando se hallaba reunido con profesores y alumnos, repasando escenas de una velada artística que se efectuaría en homenaje a las madres.

El crimen ha conmovido a padres de familia, alumnos, autoridades y vecinos en general de esa población. El fallecido era originario de Cojutepeque, de-

partamento de Cuscatlán.

Varios hombres llegaron al plantel sorpresivamente, y ordenaron a maestros y alumnos, a tenderse boca abajo. Luego, hicieron varios disparos. Acto seguido, levantaron al profesor Bautista Ramos, se lo llevaron hacia la parte exterior del centro educativo, y allí le dieron muerte, mientras los alumnos y demás profesores, seguían boca abajo.

Luego, los autores del crimen huyeron a bordo

Pasa a la página 47

## Vacunación contra la rabia canina este día

El lunes comienza en todo San Salvador la vacunación de 50 mil perros con el fin de evitar la rabia canina.

La Campaña es atendida por técnicos del Ministerio de Salud y del Ministerio de Agricultura y Ganadería, en todos los puestos, se dijo se atenderá de 7 de la mañana a 1 del mediodía.

Se instruye a los dueños de perros, que a la hora de vacunación será necesario observar ciertos cuidados, con el objeto de evitar desgracias en el personal

encargados de la campaña, para lo cual el propietario del perro pondrá un bozal que le será entregado por el equipo de vacunación y ayudará a sujetar al animal en la forma como lo será indicado.

El lunes 11, se vacunará a perros en las siguientes partes:

- 1) Cancha de Balompié de la Lotificación San Francisco contiguo a la Colonia Scandia (Mejicanos);
- 2) Cancha de Balompié No. 3, Urbanización José Simeón Cañas contiguo a la Lotificación San Francisco contiguo a la Colonia Scandia (Mejicanos);

Pasa a la página 19

## Apoyo financiero pide industria Los Lagartos

San Salvador (ELSAL). Dificultades de financiamiento para actividades que no son agropecuarias está confrontando la Asociación Comunitaria Campesina de la hacienda Los Lagartos, en el departamento de Sonsonate, según expresa a ELSAL su Presidente, el campesino Francisco Ramos. El señor Ramos fue entrevistado con motivo de la clausura de un curso sobre relaciones humanas y la celebración del día de la madre, actos que estu-

vieron presididos por el Gerente General del Instituto Salvadoreño de Transformación Agraria, ISTA, ingeniero Juan Manuel Guerra Garzona, quien asistió representando al presidente de la institución Dr. José Antonio Morales Ehrlich.

Don Francisco Ramos, quien fue elegido Presidente de la Asociación Comunitaria en referencia desde el 6 de marzo de 1980, fecha de intervención de la hacienda dentro

Pasa a la página 47

"Como nunca antes, son excelentes las relaciones entre El Salvador y Estados Unidos de América", dijo el sábado anterior el coronel José Guillermo García, ministro de Defensa respondiendo a pregunta que le formulara un periodista.

Habló el ministro con representantes de los medios informativos y extranjeros, a quienes expuso aspectos de la realidad salvadoreña, respondiendo a distintas preguntas que le formularon.

Inicialmente, el coronel García se refirió a que se hallan arrestados seis miembros de un cuerpo de seguridad, especificando que no son oficiales de la Fuerza Armada, sino agentes.

Manifestó García, que actualmente son simplemente sospechosos, y que si se llegasen a acumular pruebas,

éstas determinarán la condición de acusados, y entonces tendrán que ser dados de baja y consignados a un tribunal de lo penal.

Explicó que por recomendación de los investigadores, que son una comisión y miembros del FBI, han sido puestas a la orden de ellos las armas supuestamente usadas por los sospechosos.

La investigación científica se efectúa en los Estados Unidos de América, según explicó el ministro García, y ello viene a darle confianza al prestigio de la Fuerza Armada. Las armas después de la investigación que realizan allá en Norteamérica, serán devueltas con un informe y dependerá de lo que éste diga, para la conti-

Pasa a la página 13

## Temporada cultural

Este día concluye la Primera Temporada Cultural de San Miguel, que patroniza la Casa de la Cultura de aquella ciudad.

Durante esta temporada se han dado a conocer diversas manifestaciones culturales de la comunidad a través de recitales poéticos y exposiciones de pintura y dibujo, artesanías y manualidades, fotografías, y arreglos flora-

Pasa a la página 11



**PERECIO** (Santa Ana). María Luisa Quintana, de 22 años de edad, fue encontrada muerta en su casa de habitación, en Reparto Los 44. Le reconocieron dos lesiones de arma de fuego en la cabeza y el pecho.

## 2 cadáveres localizados

Los cadáveres de dos hombres, fueron localizados cerca del Km. 13 y medio de la carretera al oriente, informaron las autoridades judiciales de Ilopango.

Conforme a los datos, a

Pasa a la página 13



**PROFESOR.** Varios sujetos asesinaron a balazos al Prof. Gabriel Oswaldo Bautista Ramos, de 25 años de edad, en Cojutepeque.

## Acusada de homicidio a la orden de tribunal

(Santa Ana). A la orden del Juez Primero de lo Penal se encuentra detenida Rosa Gladys Ramírez, quien estaba reclamada por homicidio en Ernesto Antonio Constantino. Había huido a territorio guatemalteco y cuando trató de ingresar por la frontera San Cristóbal, fue capturada.

canías de la colonia San Luis.

Se hace constar en el juicio que Rosa Gladys Ramírez poseía cédula con otro nombre falso, extendida en una ciudad de Guatemala.

## Depuración

Ernesto Antonio Constantino murió por heridas de arma cortante en diciembre de 1979 en las cer-

canías de la colonia San Luis. Se ha continuado depurando en el Juzgado Primero de lo penal el juicio sobre averiguar la muerte del policía

Pasa a la página 13

## 6 sospechosos en caso religiosas asesinadas

Seis sospechosos se hallan arrestados en un cuerpo de seguridad, en vías se investigación sobre el asesinato de cuatro religiosas norteamericanas, hecho perpetrado a fines del año pasado en las inmediaciones de Santiago Nonualco, departamento de La Paz, según informó el sábado el ministro de Defensa, coronel José Guillermo García.

les y extranjeros, respondiendo a todas las preguntas que le formularon.

En lo concerniente al caso del asesinato de las cuatro religiosas, el ministro García dijo que la investigación la realizan una comisión integrada pro personas de reconocida honorabilidad, y que además, hay investigadores norteamericanos.

El funcionario convocó a una conferencia de prensa a periodistas naciona-

Contra los seis sospechosos, no hay pruebas concretas, porque la investigación no ha terminado

Pasa a la página 19



**BOMBA CAUSA ESTRAGOS.** En el edificio de La Centroamericana, en Alameda Roosevelt, fue detonada una bomba que causó estragos, tal como puede apreciarse en esta

fotografía. Mobiliario, máquinas, archivos, aparatos, techos, instalaciones, etc., fueron destruidos por la explosión.

Foto de LA PRENSA, por Aldana